

Polsek Klari Menghadiri Sosialisasi dan Penyuluhan Hukum Pada Pilkada 2024 Tingkat Kecamatan Klari

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIAMUDA.OR.ID

Sep 17, 2024 - 17:04



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, melaksanakan monitoring Kegiatan Sosialisasi dan Penyuluhan Hukum pada Pilkada tahun 2024, Selasa (17/09/2024)

Kegiatan Sosialisasi dan Penyuluhan Hukum yang dilaksanakan KPU Kabupaten

Karawang Kolaborasi dengan kejaksaan tinggi karawang dan menghadirkan narasumber Kepala Subseksi Perdata dan Usaha Negara Kajari Kab. Karawang Ibu Karina, Tim Pengacara Negara Kajari Kab. Karawang Bapak Farhan dan Mantan Anggota KPUD Kab. Karawang periode 2018/2023 Bapak Ikhsan Indra Putra.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H diwakili Kanit Reskrim Polsek Klari AKP Rigel Suhakso S.H, Kanit Intelkam Polsek Klari AKP Supriatno, S.H, Camat Klari H. Panji Santoso, S.E, Sekcam Klari M. Reza Darmawan, Ketua PPK Klari M. Yanwar, 3 Anggota Kejaksaan Negeri Karawang, Ketua Panwascam Klari H. Asep Saepudin, Sekdes Se Kecamatan Klari, 5 Anggota PPK Klari, 5 Anggota Panwascam Klari, 13 Anggota PPS Se Kecamatan Klari dan 5 Anggota KPUD Kab. Karawang.

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain. S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H mengatakan kehadiran anggota kepolisian dalam rangka monitoring dan pengamanan acara sosialisasi dan penyuluhan Hukum Pilkada Tahun 2024

“Kami melakukan pengamanan sekaligus monitoring kegiatan Sosialisasi dan penyuluhan hukum menjelang Pilkada tahun 2024 yang diselenggarakan oleh KPU Karawang kolaborasi dengan Kejari karawang,” Ujar Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha. Selasa, (17/09/2024)

Menurut Kapolsek, dengan adanya sosialisasi dan penyuluhan hukum diharapkan pelaksanaan Pilkada 2024 berjalan aman, damai dan Kondusif

“Saya berharap dengan adanya sosialisasi dan penyuluhan hukum Pilkada 2024, seluruh penyelenggara Pilkada yang terlibat dapat memahami ketentuan yang telah ditentukan dan menjalankan tugas sesuai aturan yang telah ditentukan. Sehingga pelaksanaan Pilkada berjalan aman, damai, lancar dan Kondusif ,” Ujarnya

Kegiatan tersebut dilaksanakan berdasarkan Perjanjian Kerjasama antara Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Karawang dengan Kejari Karawang Nomor 1/PR.07-PKS/3215/2023 dan B-35/M.2.26/Gs.1/04/2023 tanggal 12 April 2023 tentang sinegritas Pelaksanaan Tugas dan Fungsi Dalam Penyelenggaraan Pemilu dan Pemilihan Serentak Tahun 2024.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain